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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.04.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie aus der Presse vom 10.März 2016 zu erfahren war, hat es seit Jahreswechsel ca. 80 Einbrüche 

vor allem in Ein- und Zweifamilienhäusern rund um Erfurt durch ausländische Einbrecherbanden 

gegeben. In den vergangenen Wochen kam es im Ortsteil Sulzer Siedlung zu ca. 9 Einbrüchen in 

Einfamilienhäusern. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Gibt es hinsichtlich dieser Einbruchserien in der Stadt Erfurt eine übergreifende Zusammenarbeit 

zwischen der Stadtverwaltung und den zuständigen Polizeidienststellen? 

Wird die Frage mit ja beantwortet, bitte ich zu erläutern auf welcher Basis diese Zusammenarbeit 

erfolgt. 

 

02 

Welche Maßnahmen zur Eindämmung von Einbrüchen wurden von der Polizei eingeleitet? 

 

03 

Wie ist der aktuelle Stand der Einbrüche in der Stadt Erfurt? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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23.03.2016, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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